

Botts schrie, er sei verwundet. Colter beschwor ihn, ans Land zu steigen und sich zu ergeben, indem sonst keine Aussicht auf Rettung sei; aber Botts wußte, daß er von den Indianern kein Erbarmen zu hoffen hatte, und wollte daher sein Leben theuer verkaufen. Er schoß seine Flinte ab und streckte einen der Wilden zu Boden. Bald darauf stürzte er selbst von Pfeilen durchbohrt nieder. Die Rache der Wilden kehrte sich jetzt gegen Colter, den sie fürs erste auskleideten. Da er einige Kenntniß von ihrer Sprache hatte, so verstand er, daß sie unter einander zu Rathe gingen, wie sie ihn auf eine recht ergögliche Weise umbringen sollten. Einige schlugen vor, den Gefangenen als Zielscheibe hinzustellen, um ihre Geschicklichkeit in der Kunst des Bogenschießens an ihm zu probiren. Der Häuptling stimmte für ein edleres Spiel; er faßte Colter bei der Schulter und fragte ihn, ob er ein guter Läufer sei. Der Unglückliche kannte die Sitten der Indianer zu gut, um nicht den Grund dieser Frage zu errathen: man beabsichtigte, ihn zu Tode zu heßen. Obschon als Schnellläufer unter seinen Kameraden ausgezeichnet, antwortete Colter dennoch dem Häuptling, er sei gar leicht zu überholen. Diese List gelang, und man hielt es für gut, ihm einen bedeutenden Vorsprung zu geben. Der Häuptling führte ihn ungefähr vierhundert Schritte weit von dem Haufen der Wilden, ließ ihn dann los und sagte ihm, er möge sich retten, so gut er könne. Der arme Teufel säumte keinen Augenblick und eilte, von der heißen Begierde getrieben, sein Leben zu retten, eiligen Laufes davon. Ein fürchterliches Geheul gab ihm zu erkennen, daß die ganze Schaar hinterdreinstürmte.

Colter flog mehr, als er lief; er selbst mußte über seine Kraft und Leichtfüßigkeit staunen; allein es galt, beinahe eine Stunde Weges zurückzulegen, bevor er seinen früheren Lagerplatz erreichen konnte. Dazu kam noch, daß die Ebene, auf welcher er sich befand, mit einer Anzahl stacheliger Pflanzen bedeckt war, die seine nackten Füße zerfezten und daß er jeden Augenblick befürchten mußte, von einem Pfeil durchbohrt zu werden. Er drehte während des Laufes ein einziges Mal den Kopf um, damit die Distanz, welche ihn von seinen Verfolgern trennte, und